

COMMUNICATION PRESSE



Délégation Aveyronnaise AKAKOSHI



Jean DE BARRY



Théo STOYANOV



Yan BEZOMBES

Une délégation de l'AKAKOSHI Aveyron s'est rendue à CANET EN ROUSSILLON (66), pour disputer la Coupe de France Sud de Karaté Shorin Ryu.

Parmi la centaine de compétiteurs présents l'association aveyronnaise était représentée par 19 karatékas de toutes catégories provenant des clubs de RIGNAC, VIVIEZ, ESPALION, LIOUJAS, LAISSAC. 16 podiums ont été remportés.

Parmi les lauréats du **Laissac Karaté Club** ont pu se distinguer :

- **Yan BEZOMBES** (1 troisième place et 1 seconde place),
- **Jean DE BARRY** (3 secondes places)
- **Théo STOYANOV** (2 premières places).

Félicitations à toute la délégation pour leurs résultats et leur persévérance. Prochaines compétitions Coupe de France à YERRES (91) et rencontre départementale à RIGNAC (12). Toute l'actualité du **Laissac Karaté Club** : <http://lkc12.clubeo.com/>